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一般質問発言通告書 
  平成 28 年 2 月 18 日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成 28 年 2 月 18 日 

つくば市議会議長 様 

つくば市議会議員   宇野 信子 印 

質 問 事 項 要          旨 答弁者 

 

１ 竹園地区ＮＴ

Ｔ宿舎跡地の地

区計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 竹園 3 丁目地

区地域拠点再構

築事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区計画手続き中の土地が民間へ売却され、都市計画審議会

での決定が延期された問題について以下の点を伺います。 

 

（１） 当地区の地区計画手続きのスケジュール及び進捗状況。 

 

（２） 地区計画手続きを始めるに当たり、市は当時の地権者で

あるＮＴＴとの間で、売却先への地区計画の引継ぎにつ

いてどのように伝え、確認していたか。 

 

（３） 手続き中に売却することについて、ＮＴＴから市にはい

つ連絡があったか。それに対し、どう対応したか。 

 

（４） 今後、この地区計画はどのように決定されるのか。 

 

 

竹園 3丁目地区における地域拠点再構築事業の現状と今後に

ついて以下の点を伺います。 

 

（１） 進捗状況について 

 

（２） 今後の進め方について 

 

（３）検討業務委託について 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 
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３ つくタク事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 障がい者差別

解消法による市

の対応について 

 

 

 

 

 

 

つくタク事業を開始して 5年が経過しました。この間、地区

割りや料金設定の見直し、利用チケットの車内販売など、様々

な改善に取り組み、高齢者を中心とした地域の足として定着し

てきました。それとともに、いくつかの課題も見えてきており、

公共交通活性化協議会を中心として、さらなる改善の議論が行

われています。そこで、以下の点について伺います。 

 

（１） ５年間のつくタク事業を振り返っての評価と課題 

 

（２） 来年度からのつくタク事業方針 

 

（３） 予約センターのシステム更新について 

 

（４） つくタク運行業務委託について 

 

 

 

地域の小中学校への就学を希望する児童の保護者に対し、家

族の付き添いを求めることを、障がい者差別解消法に基づく市

の対応としてどのように考えますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

 
 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注１のとおり、

通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入されるようお願いします。 

 

No.2 

つくば市議会議員 宇野 信子

 印 

 


